

dihadapkan pada keputusan pemberian merek atau *brand*. Merek mempermudah konsumen mengidentifikasi produk atau jasa, sedangkan *image* merek terjadi karena keyakinan konsumen akan memperoleh kualitas barang atau jasa yang sama jika mereka membeli ulang pada merek yang sama yang telah mereka beli sebelumnya.

Brand (merek) merupakan salah satu bagian terpenting dari suatu produk. Merek dapat menjadi suatu nilai tambah bagi produk baik itu produk yang berupa barang maupun jasa. *Brand* (merek) adalah sesuatu yang jauh melebihi nama, logo, atau simbol semua ini adalah alat dan tak-tik pemasaran, merek pada hakikatnya adalah janji pemasaran untuk memberikan beberapa ciri, manfaat, dan layanan tertentu secara terus menerus kepada konsumen. Sedangkan *Image* adalah kesan yang diperoleh sesuai dengan pemahaman dan pengetahuan seseorang terhadap sesuatu, persepsi yang positif dan kepercayaan konsumen terhadap sesuatu merek akan menciptakan *Brand image* yang baik, karena brand image menjadi prioritas utama yang dijadikan acuan bagi konsumen sebelum melakukan pembelian. Dalam hal ini produsen akan berusaha memperkenalkan produknya terutama keunggulan produk yang tidak dimiliki oleh produk lain. Keberadaan merek bukan hanya semata-mata menunjukkan nama dari sebuah produk, namun lebih dari itu, merek menunjukkan nilai tambah dari produk dalam berbagai dimensi, yang membedakan produk tersebut dengan produk lain. Kesuksesan dalam membangun merek yang kuat akan tercipta apabila elemen-elemen pendukung merek mendukung dan memberikan kontribusi yang positif guna terciptanya

Depot Rawon Setan adalah suatu jenis usaha dalam bidang makanan yakni makanan rawon yang berdiri pada tahun 1953 yang awalnya diberi nama dengan Rawon Nirom oleh sang perintis usaha yakni Ibu **Ibu Mursiyah** pada awalnya depot tersebut buka sekitar jam 23:00an maka dari itu muncullah nama Rawon Setan, dan sekarang rawon setan dikelola oleh Bapak Mujianto dengan ditemani Oleh Ibu Lusiyati yang tidak lain adalah istrinya, depot yang tidak membuka cabang tersebut bertempat di daerah Embong malang tepatnya di depan Hotel JW Marriott Surabaya.

F. Sistematika Pembahasan

Sistematika pembahasan merupakan urutan sekaligus kerangka berfikir dalam penulisan skripsi, untuk lebih mudah memahami penulisan skripsi ini, maka disusunlah sistematika pembahasan, antara lain:

Pada bab pertama ini, berisikan tentang gambaran umum yang meliputi: Latar belakang penelitian, fokus penelitian, tujuan penelitian, manfaat penelitian, definisi konsep dan sistematika pembahasan.

Pada bab kedua ini, berisikan tentang penelitian terdahulu yang relevan dan kajian kepustakaan konseptual yang meliputi; penjelasan teori yang berkenaan dengan dengan *brand image* produk yang terdiri dari kajian pustaka yang memaparkan tentang beberapa referensi dan pengertian yang digunakan untuk menelaah objek kajian, dan kerangka teori menurut perspektif Islam.

Pada bab ketiga ini, berisikan tentang metode penelitian yang menjelaskan tentang pendekatan dan jenis penelitian, subjek penelitian, jenis dan sumber data, tahap-tahap penelitian, teknik pengumpulan data, teknik analisis data, serta teknik keabsahan data.

Pada bab keempat ini, menjelaskan mengenai gambaran umum lokasi penelitian, penyajian data yang memaparkan fakta-fakta mengenai masalah yang diangkat dan analisis data. Data yang telah dianalisis dan diuji keabsahan datanya dibandingkan dengan teori.

Pada bab kelima ini, berisi penutup yang memaparkan tentang kesimpulan, saran dan rekomendasi serta keterbatasan penelitian.